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EM 14 DE JUNHO DE 2007. 

 

 
SÚMULA 

 
 

PRESIDÊNCIA: Deputados Alírio Neto, Wilson Lima, Paulo Tadeu, 
Chico Leite e Dr. Charles. 
 

SECRETARIA: Deputado Rogério Ulysses. 
 

LOCAL: Plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal. 
 

INÍCIO: 15 horas e 43 minutos. 
 

TÉRMINO: 18 horas e 3 minutos. 
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PRESENÇA: Compareceram os seguintes deputados: 
 

 Aguinaldo de Jesus (sem partido) 

 Aylton Gomes (PMN) 

 Batista das Cooperativas (PRP) 

 Benício Tavares (PMDB) 

 Berinaldo Pontes (PP) 

 Brunelli (DEM) 

 Cabo Patrício (PT) 

 Chico Leite (PT) 

 Cristiano Araújo (PTB) 

 Dr. Charles (PTB) 

 Erika Kokay (PT) 

 Jaqueline Roriz (PSDB) 
 

 Leonardo Prudente (DEM) 

 Luzia de Paula (PSL) 

 Milton Barbosa (PSDB) 

 Paulo Roriz (DEM) 

 Paulo Tadeu (PT) 

 Pedro Passos (PMDB) 

 Raad Massouh (DEM) 

 Reguffe (PDT) 

 Rogério Ulysses (PSB) 

 Rôney Nemer (PMDB) 

 Wilson Lima (PR) 

 Alírio Neto (PPS) 

 
 

1 ABERTURA 
 

Presidente (Deputado Wilson Lima): 
 
 – Está aberta a sessão. 
 – Sob a proteção de Deus, são iniciados os trabalhos. 

 

 

1.1 LEITURA DE ATAS 
 

– São lidas e aprovadas, sem observações, as Atas da 
52ª Sessão Ordinária e da 10ª Sessão Extraordinária. 
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1.2 COMUNICADOS DA MESA 
 

– Mensagem nº 112, de 2007, do Governador do Distrito Federal. 

– Projeto de Lei nº 377, de 2007, de autoria do Deputado Cabo 
Patrício. 

– Projeto de Resolução nº 37, de 2007, de autoria da Mesa 
Diretora. 

– Indicação nº 1.693, de 2007, de autoria do Deputado Aguinaldo 
de Jesus. 

– Indicação nº 1.694, de 2007, de autoria do Deputado Leonardo 
Prudente. 

– Requerimento nº 342, de 2007, da Comissão de Desenvolvimento 
Econômico Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e 
Turismo. 

– Requerimento nº 343, de 2007, dos Deputados Erika Kokay e 
Leonardo Prudente. 

– Requerimento nº 344, de 2007, da bancada do Partido dos 
Trabalhadores. 

 



 

 

 CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL 

 

 

 

ATA SUCINTA DA 53ª SESSÃO ORDINÁRIA, DE 14 DE JUNHO DE 2007. 
Revisora: _________________ Chefe Setas: ________________ (L/SN/Tof) 

25 

2 PEQUENO EXPEDIENTE 
 

2.1 COMUNICADOS DE LÍDERES 
 

DEPUTADO PAULO TADEU, em nome do PT. 
 

– Expõe a preocupação da bancada de seu partido acerca 
das denúncias de fraude no BRB. 

– Menciona a decisão da Casa de instalar CPI para investigar 
o caso Gautama e a possível abertura de uma segunda CPI 
relativa ao ICS ou ao BRB. 

– Salienta que a Casa deve colaborar para o fortalecimento e 
a preservação do patrimônio do BRB. 

– Propõe que as lideranças parlamentares se reúnam para 
deliberar, ainda hoje, a instalação de CPI para apurar o caso, sem 
prejuízo das demais investigações sugeridas. 

– Considera ter sido oportuno o adiamento da oitiva de 
diretores do BRB, que seria realizada na manhã de hoje. 

 
 

DEPUTADO PEDRO PASSOS, em nome do Bloco Parlamentar. 
 

– Refere-se a manifestação do Presidente Lula a respeito da 
divulgação de interceptações telefônicas realizadas pela Polícia 
Federal. 

– Argumenta que a prática submete os investigados à 
execração e ao prejulgamento, ferindo os direitos individuais 
assegurados pela Constituição. 

– Reconhece que a gravidade das denúncias impõe a 
apuração dos fatos. 

– Adverte que a CLDF deve agir com cautela e independência 
a fim de evitar injustiças. 

– Esclarece que apresentou tempestivamente sua defesa à 
Corregedoria, ao contrário do que foi noticiado. 

– Exprime sua confiança na isenção das investigações a 
serem realizadas pela Casa. 

– Afirma que é o maior interessado no esclarecimento dos 
fatos. 
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DEPUTADO RAAD MASSOUH, em nome do DEM. 
 
 – Informa que participou, hoje pela manhã, do lançamento do 
projeto Supersimples, que eleva o teto para participação no 
Simples Candango. 
 – Parabeniza o GDF pela iniciativa e o Deputado Alírio Neto 
por seu discurso no evento. 
 – Elogia o Governador Arruda por conclamar os empresários 
presentes a adotar uma escola pública cada um. 
 

 

DEPUTADO ROGÉRIO ULYSSES, líder do Bloco Parlamentar 
Independente. 

 
 – Discorre sobre a necessidade de abertura de novas CPIs, 
uma vez que as anteriores foram aprovadas antes da Operação 
Navalha. 
 – Sustenta que o foro adequado a um julgamento político é 
uma Casa política. 
 – Apóia o posicionamento do líder do Governo quanto à 
pronta discussão da questão. 
 
 

2.2 COMUNICADOS DE PARLAMENTARES 
 

DEPUTADO REGUFFE (PDT) 

 
 – Ratifica a instalação das CPIs da Gautama e do BRB. 
 – Registra sua opinião de que a CLDF deveria instalar mais 
CPIs para investigar também outros temas relevantes. 

 

 

DEPUTADO BERINALDO PONTES (PP) 

 
 – Agradece aos parlamentares as assinaturas de apoio ao 
requerimento para instalação da CPI da Gautama. 
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DEPUTADO BRUNELLI (DEM) 

 
 – Alerta que a cobrança de taxas exorbitantes no Cemitério 
Campo da Boa Esperança está obrigando a população do DF a 
sepultar seus familiares em cemitérios do Entorno. 
 – Compara preços aos praticados em cemitérios de outras 
cidades e sugere que o GDF adote uma tarifa social para minorar o 
problema. 
 – Salienta a necessidade de construção de um novo cemitério 
devido à falta de espaço para abertura de covas. 
 – Solicita ao Governador Arruda que dê prioridade à solução 
da questão. 
 – Participa que a CCJ aprovou indicação de sua autoria que 
recomenda ao GDF a retomada do controle dos cemitérios. 

 

 

3 COMUNICADO DA PRESIDÊNCIA 
 

Presidente (Deputado Alírio Neto): 

 
 – Anuncia que o Colégio de Líderes deliberou que serão 
instaladas as CPIs da Gautama e do BRB. 

 

 

4 ENCERRAMENTO 
 

Presidente (Deputado Paulo Tadeu): 
 

– Declara encerrada a sessão. 
 
 

Eu, Primeiro Secretário, nos termos do art. 128 do Regimento 
Interno, lavro a presente Ata. 

 
Primeiro Secretário 

 

Este texto não substitui o publicado no Diário da Câmara Legislativa nº 119, de 27/6/2007,  
no qual podem ser consultados os expedientes lidos na sessão. 


